

La parole d'amour par l'abbé Maurice Bellet

La parole qui dit l'amour n'est pas la parole qui en parle, c'est la parole qui le donne.

Elle peut parler de tout autre chose. Elle peut ne pas avoir l'air aimant. Mais son fruit, pour qui l'écoute, est vie.

Voilà ce qui en signe la vérité. On peut parler avec les mains, avec son regard, avec son silence, avec la simple présence et même l'absence nécessaire.

Le vrai amour ne prend rien ; il vous laisse même votre solitude, la bonne solitude où vous pouvez aller par vous-même, indépendant. Mais le vrai amour ne vous abandonne jamais.

Ainsi la parole aimante est-elle une demeure où nous pouvons habiter dans l'errance.

Abbé Maurice Bellet (1923-2018)